

Denuncia Tabe guerra sucia en su contra en MH

POR PATRICIA RAMÍREZ

A un mes de que termine la campaña electoral, el candidato de la alianza PAN, PRI, PRD a la alcaldía de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea, acusó que hay una política de intimidación a brigadistas, robo de propaganda, uso de recursos públicos para promover al alcalde, lo que evidencia la preocupación por el avance de la oposición.

En conferencia de prensa, dijo que se han presentado denuncias por el uso electoral de programas sociales como La Empleadora, sin embargo, la Contraloría de la Ciudad de México, le cuida la espalda al gobierno y actúa de manera facciosa al archivar estas querrelas.

Agregó que se ha desplegado una campaña negra, una guerra sucia, a través de la mentira, la intimidación y el robo en esta ocasión no les funcionará.

Tras afirmar que está listo para ganar el debate de este martes, Mauricio Tabe afirmó que el despliegue de una campaña negra y de un manual que ha utilizado en todas las elecciones que ha utilizado el gobierno a través de la mentira, la intimidación, el robo y la compra de votos, ahora no les va a salir.

“Cuando las cosas se hacen con compromiso, van a contagiarse y van a vencer a las carretonadas de dinero del gobierno, y al uso de recursos los públicos, lo vamos a lograr; cada vez se siente mejor vibra en nuestra campaña y por eso estamos seguros de que vamos a ganar el 6 de junio”, afirmó.

Acusó que se arman montajes de supuestos militantes que ya se fueron, olas azules, olas rojas, olas amarillas, arman un montaje con los mismos que hace tres y seis años ya trabajaban para el gobierno, arman estos montajes y hacen creer que hay una desbandada, cuando la desbandada la tienen los del gobierno.

Respecto al debate entre aspirantes a la alcaldía Miguel Hidalgo afirmó que su participación será propositiva y no de confrontación con otros candidatos. “Yo no voy a atacar, voy a hablar con la verdad”, sentenció.

